
日本通訳士協会の講座を受けて



英語が好きになった

日本通訳士協会の講座を受けて、まず思ったことは英語に興味が湧
き、好きになったということです。



英語が少しずつ話せるようになった

講座を受けていくうちに英語がだんだん話せるようになりました。講
座を受けるうえでこれが一番大切だと思いました。



コミュニケーション力の向上

講座を受けていくと轟さんとの会話でコミュニケーション力が向上したと思いま
す。コミュニケーション力は通訳をしていく上で持っていて損はないと思います。



自信がついた

講座を受けると自信がついたと思います。褒めてくれながら講座をし
てくれるのでモチベーションが上がり自信がついたと思います。



講座を受けるか悩んでる人へ
これから通訳士になりたい方、英語に興味がある方は講座を受けてみる価値はあると思います。高校生
の僕でも少しずつ話せるようになったのでこれを見ているあなたは話せるようになれると思いますよ。


